



Adultos mayores participaron de jornadas de invierno de USS

● Más de un centenar de personas mayores se dieron cita en la Universidad San Sebastián sede De la Patagonia para ser parte de las Jornadas de Invierno diseñadas especialmente para ellos, donde durante toda una semana adquirirán conocimientos en diversas materias a través de 15 talleres que serán dictados por académicos acompañados de estudiantes. Estas jornadas "fueron un compromiso que tuvimos con las personas mayores de no quedarnos solamente estacionados en el verano, que fue todo un mes que los tuvimos en la universidad, sino que también invitarlos a una jornada de invierno, como es la que estamos viviendo ahora, con una gran clase inaugural de parte de la decana Tania Gutiérrez, y con un final que será el viernes y que tendrá una gran sorpresa", precisó el vicerrector de la sede De la Patagonia de la USS, Sergio Hermosilla, quien destacó los conocimientos que adquirirán durante este tiempo los adultos mayores. ❧